

Los alumnos de segundo F y segundo G, en la asignatura de Lengua Castellana y Literatura, han escrito unas cartas a los reyes magos pidiendo deseos para esta Navidad. En estas cartas han explicado qué regalos querían teniendo en cuenta que no podían pedir ninguna cosa material que pudieran conseguir por sí mismos. Dichas cartas son un reflejo de sus inquietudes y preocupaciones.

A continuación encontraréis las cartas que la clase de segundo F ha elegido como representación de sus deseos:

Lloret de Vistalegre, 15 de diciembre de 2019

Queridos Reyes Magos:

Os escribo esta carta para pediros un deseo para esta Navidad, y no es de esos juguetes o cosas materiales que poco a poco puedo ir consiguiendo... Yo quiero profundizar más en el mundo.

Antes de nada, os diré que a pesar de todas las cartas que me habéis devuelto diciéndome que no discuta con mi hermana, yo lo sigo haciendo inconscientemente... Aunque no os voy a negar que ella lo es todo para mí. Este año ha estado lleno de momentos mágicos; ha habido rachas un poco malas pero gracias a ellas he aprendido a que si me caigo me tengo que levantar más fuerte, que no puedo dejar de perseguir mis sueños y que no se puede vivir con miedo. Por esta razón, este año solo os pido que me concedáis un deseo...

Os pido igualdad en el mundo, es decir, que todos podamos hacer lo mismo, pensar por igual y sobre todo tener los mismos derechos. Porque la verdad, yo ya estoy cansada de que se me cuestione mi forma de vestir, mi forma de ser o incluso lo que quiero estudiar y ser en un futuro. Me duele mucho que las mujeres no puedan hacer lo que quieran porque un hombre las controle, las maltrate, las viole o las mate. Ya sé que lo que os pido es un deseo difícil de cumplir pero se que vuestra magia es infinita y espero que entendáis mi posición...

Estoy harta de vivir con miedo y preocupación por si voy sola por la calle o me quedo sola en casa, pero lo que me conmueve de verdad es tener que decirle a mis amigas que me avisen cuando lleguen a casa o recordarles lo mucho que las quiero porque existe la posibilidad de no volver a verlas. Seguro que muchos de vosotros pensáis que esto es una tontería porque... ¿Qué va a pasar en un chiquitito pueblo de Mallorca? Pero creedme si les digo que la sociedad está tan mal que para mí decirles esto a mis amigas es imprescindible.

Este año, en España, ya han muerto más de 50 mujeres por violencia de género y han violado a más de 1400 chicas... no quiero imaginarme los abusos sexuales y violaciones que suceden a diario en el mundo. En definitiva, mi deseo es que me aseguréis que no voy a perder a mis amigas por violencia de género, o que ellas no me van a perder a mí.

Por todas estas razones me gustaría que este año traigáis igualdad en el mundo.

Gracias reyes por leer mi carta, responder a todas las que os he estado escribiendo durante estos años pasados, por hacer que mis deseos más complicados se cumplieran y por regalarme muchas sonrisas con la familia.

*Atentamente,
vuestra queridísima Llúcia Cano Beltran.*

16 de diciembre de 2019

Estimados Reyes Magos:

Este año me he portado bien, aunque me quedan algunos aspectos para mejorar. Les escribo esta carta para pedirles algunas cosas, pero esta vez no son materiales sino son cosas que por mí mismo no puedo conseguir.

Empiezo por pedirles que terminen con la explotación infantil, es un problema que pasa muy desapercibido pero que realmente me preocupa. Me inquieta porque miles de menores son víctimas de la explotación infantil en España... Son cifras alarmantes de las que no se hablan ni en las casas ni en los colegios. Ya sé que nosotros tenemos que pensar dos veces lo qué compramos y dónde lo compramos, ya que muchas de estas grandes empresas tienen a menores trabajando día y noche sin cobrar nada a cambio... Por tanto, me gustaría que me ayudaran a concienciar a las personas y a lidiar con este problema que según fuentes va en aumento.

También me gustaría que me ayudaran a solucionar otro problema presente en el día a día y es la falta de agua potable. Es verdad que yo no puedo quejarme porque vivo en un país en el que acceder al agua potable es un proceso muy sencillo, sin embargo, en otros lugares como la India, Níger, Uganda, entre muchos otros, es casi imposible encontrar agua potable. Así que os pido que hagáis lo máximo que podáis para acabar con este problema.

*Atentamente,
Nabil Boubouch.*

15 de diciembre de 2019

Queridos Reyes Magos:

Como cada año os escribo mi carta, pero este año no quiero pediros nada material para mí sino que prefiero pediros que traigáis un acuerdo del mundo entero para parar el cambio climático, para que el verano siga siendo verano, el desierto no aumente su espacio y los polos no sigan derritiéndose.

Sé que esto no lo vais a lograr solos, pero sé que podéis convencer a los grandes dirigentes mundiales para que se pongan de acuerdo y tomen conciencia de este grave problema que pone en peligro a nuestro futuro.

También aprovecho para pediros que se acaben las guerras, los odios entre los pueblos, que el mercado de armas se convierta en un mercado de flores y que todos los que habitamos este planeta no tengamos que vivir bajo la amenaza de la guerra, que por fin la paz invada cada rincón de este planeta llamado Tierra porque no se merece estar dividido como un mapa mal pintado.

Por último, deseo que todas las personas puedan pasar estas fiestas en sus casas, rodeados de sus familiares y amigos.

No os lo pido solo por mí, sino por y para todos.

*Espero que podáis cumplirlo,
Inmaculada Ballester Gayà.*

A continuación encontraréis las cartas que la clase de segundo G ha elegido como representación de sus deseos:

Una carta un poco especial

Queridos Reyes Magos:

Esta Navidad me gustaría que me trajerais algunas cosas muy importantes para mí... Son regalos que no se pueden pagar ni con todo el dinero del mundo.

El primer regalo que quiero que me traigáis es la igualdad social, pues me gustaría que todo el mundo tuviera los mismos derechos y que no nos diferenciáramos tanto por nuestro género o lugar de procedencia. Así nos fijaríamos más en el interior de cada persona y sus valores: la empatía, la generosidad, el respeto y muchos otros más.

Otro deseo que quiero transmitiros es que terminéis con la pobreza, pues creo que haríamos del mundo un lugar mejor. También deseo que terminéis con el matrimonio infantil, ya que así las adolescentes de según que países no tendrían que casarse y tener hijos por obligación para sobrevivir, sino que se casarían por amor y voluntad propia.

También me gustaría poder remediar las enfermedades, no solo las más conocidas sino también las más desconocidas porque no las sufre tanta gente. No digo que unas sean más importantes que otras, sino que no se debe olvidar ninguna enfermedad sea del tipo que sea. Obviamente, me gustaría que se pudieran remediar todas las enfermedades del

mundo, pero sé que tenemos que entender que la vida es un ciclo y que en todo lo bueno hay una parte mala y que en todo lo malo hay una parte buena.

Para terminar, me gustaría pediros que todos los niños y niñas del mundo tuvieran acceso a la educación que se merecen, porque es importante que todos tengamos los mismos derechos de ser niños: jugar, aprender y desarrollar nuestra imaginación.

Ya sé que os he pedido mucho y que alomejor no va a ser posible cumplir con todas las peticiones pero creo que si se intenta, nada es imposible.

*Un cordial saludo,
Francina Estrany Cirer.*

Queridos Reyes Magos:

Este año me he portado bien, ha habido días que mejor y otros que peor, pero generalmente me he portado bien. Por lo que me gustaría que me hicierais algunos regalos...

Lo primero es que me gustaría que no existiera la violencia de género porque por desgracia muchas mujeres la sufren... Este año ya han muerto cincuenta y cinco mujeres.

Lo segundo es que todo el mundo tenga los mismos derechos y que haya igualdad. Que se acaben los juicios hacia otras personas por ser de distinto color de piel o por tener distintos intereses. Ante todo, todos somos personas: hablamos, pensamos, sentimos...

Lo tercero es que no existiera la pobreza ni niños que se mueren de hambre. Yo he acogido a niños del Sahara y no hay nada más bonito que ver como una persona que en su día a día tiene que caminar durante muchas horas para ir al cole disfrute de la playa, de la comida y muchas comodidades que no hay en su país.

Por último, me gustaría que me hicierais un gran regalo: mi madre tiene fibromialgia, una enfermedad que de momento no tiene cura... No hay nada más duro que ver a tu madre mal, cansada y con dolores. Ella es la que me ha enseñado a luchar por las cosas que me gustan. Es una persona muy importante para mí y verla así me duele... El caso, que si encontrarais la cura me haríais la persona más feliz del mundo.

Sé que no es poco pero estos serían los regalos que me gustaría que me hicierais.

*Un saludo,
GVJ.*

Sineu, 17 de diciembre de 2019

Queridos Reyes Magos de Oriente:

Hace siglos que no os escribo una carta... No os voy a mentir, me acuerdo que cuando era pequeño, debía tener 6 años, me daba tanta pereza escribiros una carta que me la escribió mi padre ¡y con una letra horrorosa! Y miradme ahora, con trece años y aquí estoy... Es verdad que no soy un angelito caído del cielo, pero sí soy bastante positivo y alegre. Como la ilusión y la esperanza es lo último que se pierde os pediré tres deseos, uno para cada uno de vosotros.

A ti, Baltasar, como vienes de África, un lugar muy bonito y con gente muy alegre y positiva, te pido un saco lleno de alegría y positivismo.

A ti, Melchor, que vienes de Asia, un continente con unas culturas asombrosas y lugares fascinantes y con gente trabajadora y disciplinada, te pido un saco lleno de esas cualidades.

Y a ti, Gaspar, que vienes de Europa, una zona con lugares súper bonitos y con gente muy diversa, te pido un saco lleno de diversidad porque la diversidad es enriquecedora.

Aunque os pida un deseo a cada uno de vosotros, lo que realmente quiero es poder mezclar los tres sacos y esparcirlos por todo el mundo.

Y a vosotros, Reyes Magos, solo es puedo dar las gracias. Os preguntaréis ¿gracias por qué? Gracias porque con vuestro trabajo repartís ilusión y esperanza.

Gracias porque no os ha importado ser de distinto lugar de procedencia, ser de distintas culturas y llevar distintos estilos de vida para llegar a conseguir vuestro objetivo: repartir felicidad.

Gracias por vuestra gratitud, altruismo y solidaridad porque habéis cambiado y cambiáis la vida de mucha gente.

Atentamente,
vuestro amigo Llorenç Torrens Capellà.